

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL DEL ORGULLO LGTBI+ 28 de junio de 2024

Desde el Ayuntamiento de Treviño, creemos firmemente en la igualdad y el respeto para todas las personas, independientemente de su orientación sexual. Celebramos y apoyamos el Orgullo LGTBI+ porque es una oportunidad para honrar a aquellos que han luchado por la igualdad y los derechos de la comunidad LGTBI+ en todo el mundo.

En este Día Internacional del Orgullo LGTBI+, desde el Ayuntamiento de Treviño reafirmamos nuestro compromiso inquebrantable con la igualdad, la diversidad y los derechos humanos. Es por ello por lo que declaramos el total apoyo al movimiento LGTBI, a la lucha por la IGUALDAD de derechos y a la NO discriminación por razón de sexo u orientación sexual.

Consideramos que todas las personas, independientemente de su orientación sexual o identidad de género, tienen los mismos derechos y han de ser tratadas con respecto y dignidad. Por ello nos comprometemos a promover políticas inclusivas que garanticen la igualdad de oportunidades para todas las personas.

Ponemos de manifiesto nuestro compromiso en trabajar en la sensibilización la educación en materia de diversidad sexual y de género, así como en la promoción de políticas que garanticen la igualdad de derechos para todas las personas, independientemente de su orientación sexual o identidad de género.

Rechazamos y condenamos las políticas discriminatorias que vulneran los derechos de las personas LGTBI+ ya que son una violación flagrante de los derechos humanos.

Seguiremos trabajando para seguir promoviendo la Igualdad en todos sus géneros y combatiendo la discriminación y la radicalización en todas sus formas.

Es necesario seguir trabajando hacia un futuro donde todas las personas, independientemente de su orientación sexual, sexo o expresión de la identidad, puedan vivir con dignidad, respeto y libertad.

Por un mundo donde las personas puedan ser quien son sin miedos a sentirse discriminadas

El término "Orgullo" designa el amor propio o la estima que cada persona tiene de sí misma como merecedora de respeto y consideración.

Desde este Ayuntamiento trabajaremos para educar y sensibilizar a nuestra comunidad sobre los temas relacionados con la orientación sexual, para lograr que cada persona sea respetada por igual en nuestra sociedad.

Ayuntamiento de Treviño 28 de Junio de 2024

